

Felicitaciones al nuevo gobierno de la Provincia Mercedaria de Castilla

Escrito por ecosmerced

Lunes, 16 de Julio de 2012 18:34



En el día de hoy, 16 de julio de 2012, el Capítulo provincial de la Merced de Castilla, celebrado el Monasterio de Poio, presidido por el Maestro General de la Orden, **fray Pablo Bernardo Ordoñez**, y después de haber celebrado un día de retiro y de oración, ha elegido para el gobierno de la Provincia de Castilla y para un periodo de tres años a los siguientes religiosos:

-

PROVINCIAL:

P. Fray José Ignacio Postigo Cacho

(Reelecto)

-

CONSEJEROS:

P. Fray Leoncio López Casillas (Reelecto)

Fray Simón Pedro Rementería Bañuelos (Electo)

P. Fray José Avilés González (Electo)

P. Fray Juan Carlos Cascón Raposo (Reelecto)

-

Felicitaciones al nuevo gobierno de la Provincia Mercedaria de Castilla

Escrito por ecosmerced

Lunes, 16 de Julio de 2012 18:34

Pedimos a todas las comunidades de la Provincia y de la Orden que oren por los elegidos y comunicamos el resultado a toda la familia, a los medios de comunicación y a quienes puedan estar interesados.

Equipo de comunicación del Capítulo